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受 付 順 序 氏名 答 弁 者 所要時間

① ① 現状について 市 長 50分

結 政 会 ② 今後の取り組みについて

船 橋 清 ① 現状と課題について 関 係 部 長

② 今後の取り組みについて

① アンケート調査の結果について

② 今後の方向性について

① 組合施行の土地区画整理事業について

② 調整池の今後の取り組みについて

② ① これまでの経緯について 市 長 50分

民 政 会 ② 今後の計画と進め方について

大 木 作 次 ① 現状と課題について 関 係 部 長

② 災害に強い農業の振興について

③ 農道の整備について

3

産業行政について

北西部の開発について

結城第一工業団地上山川北部地区に
ついて

山川不動尊あやめ園の公園化につい
て

(1)

代　表　質　問　発　言　通　告　一　覧　表

結城市議会第４回定例会

行　政　部　門 発言事項(件名) 発言の要旨

市庁舎建設について

1 総務行政について (1) 市庁舎の新築移転問題について

1 総務行政について (1)

(2)

(1)都市建設行政について

2

農業の振興について(1)産業行政について2
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受 付 順 序 氏名 答 弁 者 所要時間

代　表　質　問　発　言　通　告　一　覧　表

結城市議会第４回定例会

行　政　部　門 発言事項(件名) 発言の要旨

③ ① 公共施設等における老朽化対策の現状について 市 長 50分

自 由 ク ラ ブ ② 今後の取り組みについて 教 育 長

佐 藤 仁 (2) 北部地域の活性化について ① 今後の取り組み方針について 関 係 部 長

① 現状の取り組み状況について

② 今後の取り組みについて

④ 1 総務行政について (1) 公職選挙法改正に伴う対応について ① 18歳以上の新たな有権者について 市 長 50分

結 新 会 ① 通知カードについて

平 塚 明 ② 個人番号カードを活用した利便性について 関 係 部 長

① 巡回バスの運用と今後の方針について

② デマンドタクシーの導入について

① 山川不動尊周辺の整備について

② 歴史資料館の整備について

③ フィルムコミッションによる観光振興について

5 都市建設行政について (1)
結城南部中央幹線道路の整備につい
て

① 整備計画について

3 福祉行政について (1) 公共交通システムの再構築について

4 産業行政について (1) 歴史と文化の整備について

(1) 茨城国体について

(1) 公共施設マネジメントについて

1 総務行政について

2 市民生活行政について (1) マイナンバー制度について

2 教育行政について



月日 (曜日 ) 質問順 会派名 氏 名 所要時間 休 憩 備 考

1 結 政 会 船 橋 清 50分 10:00 ～ 10:50 10分

2 民 政 会 大 木 作 次 50分 11:00 ～ 11:50

12月10日  昼　食

（木） 3 自 由 ク ラ ブ 佐 藤 仁 50分 13:10 ～ 14:00 10分

4 結 新 会 平 塚 明 50分 14:10 ～ 15:00

　 　 　 　 　 　 　

平成２７年結城市議会第４回定例会代表質問割振(案)

時 間


